

週末チャレンジクラブ活動報告書

第1回「Welcomeチャレンジ〜ドラム缶ピザ作りにチャレンジしよう〜」

週末チャレンジクラブスタート！

6月4日に2018年度週末チャレンジクラブがスタートしました！今年は沢山の応募を頂き、総勢32名の子ども達が青少年の家に集いました。スタート時はやや緊張気味。始まりの集いの後は、1年間のオリエンテーションを聞きました。1年間の流れを確認し、子どもたちの期待も高まります！



仲間作りゲーム&ドラム缶ピザ作り①

園庭に出て、心と体の緊張を解きほぐすレクリエーションの時間です。ゲームを通して友だち、スタッフとの距離も一気に縮まります。握手をしながら元気な声で「よろしくねっ！」と叫べば、自然と笑みがこぼれます。さあ、お腹も減ったし、ドラム缶ピザ作りに挑戦だ！まずはスタッフからの説明をしっかりと聞きます。



ドラム缶ピザ作り②

ピザ作りの役割は「火係」「トッピング係」「生地係」の3つ。どれ1つが欠けても美味しいピザは出来ません。初めて会った友達としっかり協力しながら、それぞれの役割をしっかりとこなし、どの班も美味しいピザの完成です。「美味ーい！」「もっと食べたーい！」子ども達の歓声が園庭に響き渡りました。



【担当者より】

週末チャレンジクラブを担当する職員の関口です。1年間よろしくお願いします。週末チャレンジクラブでは「仲間」「挑戦」「感動」をテーマにしながら、学校では出来ない沢山の体験をしてもらいます。時には笑顔で、時に友だちと衝突もしながら、皆さんの全力で「チャレンジ」する姿を楽しみにしています。次回は「仲間作りチャレンジ〜仲間と協力して、様々な課題にチャレンジしよう〜」です。皆さんとお会いできることを楽しみにしています。文責：関口(につき)